



# 3月 園だより

静岡精華幼稚園

令和6年2月29日発行

## 令和5年度も静岡精華幼稚園の教育活動への

**ご理解、ご協力、本当にありがとうございました！**

園長 熊谷 隆弘

令和5年度の教育活動もいよいよ最終月を迎えます。

先週には、全園児が遊戯室に集まり、年長さんとのお別れパーティーを実施することができました。年長児を中心に複数学年の園児でグループを作り、○×クイズをやったり、在園児から年長さんに手作りのプレゼントを渡したりするなど、思い出に残る楽しい活動ができました。職員による演劇「桃太郎」も園児たちに喜んでもらえたようです。

また、2月27日（火）に年長児が「座禅体験」を行いました。場所は毎年お世話になっている沓谷の少林寺です。ご住職様のお話を聞いた後、10分、12分の2回挑戦しました。例年は秋に行っているのですが、本年度は雨天延期となり、年度末の実施となりました。子どもたちにとっては長い時間だったと思うのですが、合計22分間、全員が一言も発することなく、心を落ち着けてよい姿勢のまま終了することができました。本当に素晴らしかったです。卒園式にもつながる体験となりました。最後にお茶とお菓子をいただいたのですが、「お茶っこ」での経験も活かしている子どもたちでした。

現在年長児は卒園式の練習を中心に卒園・進学に向けての準備を、年中・年少・満3歳児は、自分自身の成長を振り返りながら、進級に向けての準備を着々と進めています。本年度の精華幼稚園の教育活動が順調に進み、子どもたちが大きく成長することができたのも、保護者、地域の皆様の多大なるご理解、ご協力があったからこそ、と感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。本年度の取組の反省を真摯に行い、次年度の教育活動に活かしてまいりたいと考えております。令和6年度もよろしく願いいたします。

最後になりますが、嬉しいお知らせです。現在たんぼぼ組を担当している成宮未結教諭ですが、5月9日から産前休暇に入らせていただくことになりました。ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

## 令和6年度の園バス運行について

現在、精華幼稚園は、園バス運転手の派遣会社と連携して園バスの運行を行っておりますが、乗務員不足が深刻な課題となっております。来年度実施に向けての対応を模索して参りましたが、運転手の確保が大変厳しい状況のため、令和6年度当初より、「クリームバス」の運行を一時停止し、「青バス、黄バス2台での4ルート運行」とさせていただきます。

園バスをご利用のご家庭には大変なご不便をおかけいたしますが、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。